



社会が求める人間力を引き出す！ 4/29
阿南高専が授業を公開

ICT機器を活用した公開授業が阿南高専で開催されました。文部科学省の大学教育再生加速プログラムの採択を受け、社会で求められる人材の育成に積極的に取り組んでいます。学生はパソコンなどを使用して学習支援システムに接続し、授業の時間外にテキストなどで予習や復習を行うため、授業中は先生や他の学生の話に耳を傾け、活発に意見交換していました。

4/30 自然を保護して10年「阿南市 KITT賞賛推進会議」総会開催

蒲生田・伊島・椿泊・椿地域の自然を保護し、次世代に守り伝える「阿南市KITT賞賛推進会議」の総会がひまわり会館で開催されました。昨年度の伊島の植物観察会や蒲生田海岸の清掃活動などについて報告されました。最後に、徳島県立博物館自然課長の佐藤陽一さんの講演も行われ、阿南市にアザラシが現れた理由など興味深い内容に参加者は熱心に耳を傾けていました。



洪水から地域を守る！ 5/1
深瀬地区で堤防が完成

度重なる浸水被害を受けてきた深瀬地区に、待望の堤防が完成しました。本事業は、平成19年度より、国土交通省と徳島県が進めてきたもので、全長約780メートルの堤防を整備したほか、県道阿南鷲敷日和佐線も改良されました。事業竣工を祝って行われた式には、関係者約160人が出席。堤防上の通り初めなども行われました。(写真提供：四国地方整備局那賀川河川事務所)



県内球場初！スピードガンが設置 4/23
熱戦に拍車がかかる

「第9回西日本生涯選層野球大会」が開催され、県内外から集った28チームの野球愛好家が熱戦を繰り広げました。試合では、「ABO60」や「ままプラス anan maman」の皆さんが応援し、選手ははつらつとしたプレーで応えていました。また、JAアグリあなんスタジアムには、県内野球場では初めてとなるスピードガンが設置され、熱戦に拍車がかかっています。

5/4 「こども科学フェスティバル」開催

工作や実験を通して科学のおもしろさを体験してもらおうと、「こども科学フェスティバル」が科学センターで開催されました。5月3日から3日間、毎日異なるプログラムが用意され、約570人の親子連れでにぎわいました。水で薄めた洗濯のりにホウ砂を加えながら混ぜてスライムを作った三原優衣さん(9歳・大阪府)は「両手で転がすと気持ちいい」と目を輝かせていました。



4/13 新たな憩いの場が誕生！「津乃峰ふれあい公園」開園式を挙げる

旧リサイクルセンター跡地(津乃峰町西分)に整備を進めていた「津乃峰ふれあい公園」が完成しました。地域住民の要望もあり、グラウンドゴルフの標準コース8ホール分を余裕をもって配置することも可能な広場および駐車場、トイレ棟で構成されています。開園式ではグラウンドゴルフの打ち初めが行われ、参加者は憩いの場となるように期待していました。

